



SANTA PERPETUA ▷ TRANSPORTE

Bus desde el núcleo urbano hasta la estación de Renfe de La Llagosta

El servicio comenzará el lunes y ayer se hizo el viaje inaugural

R. GONZÁLEZ

El próximo lunes entrará en servicio una nueva línea de autobús urbano que conectará el núcleo urbano de Santa Perpètua con el polígono industrial de La Florida y la estación de Renfe de La Llagosta. Se iniciará en la Plaça Central a las 6.45 y concluirá a las 20.45 horas. La frecuencia de paso será de 30 minutos.

El recorrido pasará por la Plaça Central, avenida Tres, Jacint Verdaguer, la Rambla, Genís Sala y las avenidas Barcelona, Girona, Estela Ibèrica, Quatre y Tres hasta llegar a la calle Cadaqués del polígono industrial de La Florida, para continuar por la calle Girona hasta la estación.

El horario, según los responsables municipales, combinará con las salidas de los trenes de la estación llagostense, priorizando las horas de máxima afluencia de pasajeros.

Inauguración oficial

La inauguración oficial de la línea se efectuó ayer por la mañana con la presencia de autoridades de Santa Perpètua y de La Llagosta así como representantes de la Autoritat del Transport Metropolità (ATM) y la empresa Sagalés, concesionaria de este nuevo recorrido.

La finalidad de este servicio



PREMSA AJ. STA. PERPÈTUA

El nuevo autobús, de color verde, ayer en la Rambla

es dar respuesta a una demanda ciudadana que reclamaba que el transporte urbano de la localidad conectara con la línea de cercanías de Renfe C-2 en La Llagosta.

El concejal de Vía Pública, Manel Llord, señala que «a pesar de que no es un servicio obligatorio para una población de nuestras características, el gobierno municipal ha apostado por él».

El cambio de color y el mejoramiento se ha venido realizando mejorando el transporte con la ampliación de horarios y nuevos vehículos adaptados y que ahora se pone en marcha un segundo trayecto.

La alcaldesa, Isabel Garcia, manifestó ayer que la nueva línea «es una apuesta clara y firme por el transporte público con una franja de horario amplia que permite conectar con la línea C-2 de cercanías de Renfe, muy utilizada por la ciudadanía perpetuense, ya

que los trenes tienen mayor frecuencia de paso».

Señaló, asimismo, que el Consistorio que preside continuará trabajando con el objetivo de que el transporte público llegue también al resto de los polígonos industriales del municipio.

Rojo y verde

Los usuarios podrán distinguir fácilmente los vehículos y paradas de las dos líneas de autobús. La actual estará

Incremento de usuarios

Más de 49 mil viajeros registró el servicio de transporte urbano de Santa Perpètua durante el pasado año, según datos de la concejalía de Vía Pública y Seguridad Ciudadana. La cifra representa un incremento del 14,7% en relación al 2005.

El servicio se inauguró en marzo de 2001 coincidiendo con la festividad de Santa Perpètua. Durante este periodo el bus urbano ha sido utilizado por 213.802 viajeros.

El pasado mes de noviembre se amplió el horario hasta las 21 horas, así como el recorrido de la actual línea, que cuenta con 27 expediciones diarias de lunes a viernes. Los sábados circula con diez expediciones todas ellas en horario de mañana.

El vehículo permite el acceso de personas en silla de ruedas así como carritos de bebé o de la compra.

identificada con el color rojo, mientras que la nueva tendrá el color verde.

Los títulos integrados del transporte de la Autoritat del Transport Metropolità (ATM) incluyen el autobús urbano perpetuense, lo que permite el transbordo.

El Ayuntamiento inició las negociaciones para poner en marcha esta nueva línea ahora hace un año, y asumirá el déficit que el servicio pueda generar ■